

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 24 octubre 1914.-N.º 91

CULTOS

Parroquia de Santa María

Cuarto domingo de octubre.—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor, con homilía por el Rdo. don Narciso Panedas, Vicario. A las dos catecismo para niños. A las tres Vísperas y Completas y procesión del Rosario que visitará la iglesia de San José. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. señor Roselló, Vicario.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Lunes día 26.—A las cinco y media continuará en este día y en todos los restantes de la semana la devoción del mes del Rosario, con expo-

sición del Santísimo, durante la celebración de la primera Misa.

Parroquia de Ntra.

Sra. del Càrmen

Mañana dominica XXI despues de Pentecostés —Misas rezadas a las 5 y media, 7 y 9. A las 10 la Mayor con homilía que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Economo. Por la tarde a las 3 canto de Vísperas; exposición del Santísimo, Estación y los cultos del mes del Rosario. A las 4 y media instrucción doctrinal por el citado señor Economo.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en la Residencia de las Religiosas Carmelitas y Asilos de S. n Juan y San

Fernando.

Lunes 26.—Misas rezadas a las horas de costumbre. Por la tarde a las 5 y media los cultos del mes de octubre, con exposición del Santísimo Estación, rezo del Rosario y meditación, continuándose a la misma hora los demás días de la semana.

Sábado 31 de octubre.—Misa rezada a las 7 y media con exposición del Santísimo y Visita a la virgen de Cumen, intención de la Cofradía. Por la noche se dará fin a los cultos del mes del Santísimo Rosario con canto de la Salve a la Virgen Santísimo.

Parroquia de San Francisco de Asis

Cuarto domingo de octubre.—A las cinco la primera Misa, a las siete la segunda, a las ocho menos cuarto Misa de comunión para los tarsicios, a las nueve y media la de la tropa y a las diez la mayor con homilía por el Rdo señor Cura Párroco. A las dos enseñanza de Catecismo y a las tres los cultos del Luno de San Tarsicio. La devoción del mes de octubre se practicará parte el próximo sábado durante la misa de las cinco y media.

Lunes 26.—A las ocho Misa rezada en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 27.—A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio.

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición diaria en Santa María de 5 y media a 6 mañana, en el Carmen de 5 y media a 6 tarde y en las Religiosas Concepcionistas de 6 a 7 tarde. Terminarán dichos cultos el sábado 31 del actual.

—Mañana domingo, 25 Octubre.—Turnos de San Tarsicio. Fiesta mensual en San Francisco. Misa de comunión a las 8 menos cuarto. Vigilia de 3 y media a 5 tarde. Por el alma de don Juan Taltavull García (q. e. p. d.).

San Refael Arcángel

(DIA 24 DE OCTUBRE)

Rafael, que quiere decir medicina de Dios, es el médico enviado del Cielo para que cuide de nuestra salud.

El santo Patriarca Tobias, cuando cautivo en tiempo de Salmanasar, rey de los sirios, dedicábase a las obras de misericordia para con los israelitas, sus compañeros de cautiverio. Fatigado del trabajo de enterrar muertos y descansando en el suelo, cayóle sobre los ojos la inmundicia de una golondrina y quedó ciego.

Con paciencia y humildad lloraba ante el Señor, pidiéndole consuelo y remedio en sus males. Habiendo salido de camino hacia Ragués, ciu-

dad de los medos, el hijo de Tobias, para cobrar diez talentos que le habia prestado su padre, salió al encuentro un gallardo joven ignorando fuese un angel.

Ya de camino y a orillas del río Tigris, saltó del mismo un gran pez y por mandato del angel le sacó el corazón, la hiel y el hígado, para hacer de ello uso en ocasión oportuna.

Cobrada en Raguéa la cantidad prestada, regresaron a la casa de Tobias, donde su hijo, como le habia prevenido el angel, untó los ojos de su padre con la hiel del pez y éste al instante vió y cantando bendijo a Dios, su poder y misericordia.

Agradecido el joven Tobias de los servicios del fiel compañero de camino, le suplicó no se marchara y aceptase la mitad del dinero, y entonces aquel hermoso joven se les descubrió diciendo: «Yo soy el angel Rafael, uno de los siete que estamos ante el Señor. La paz sea con vosotros; no temais; bendecid y alabad a Dios».

Santo Evangelio

«En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos esta parábola: El reino de los cielos viene a ser semejante a un rey que quiso tomar cuentas a sus criados. Y habiendo empezado a tomarlas, le fué presentado uno que le debía diez mil talentos. Y como no tuviese con qué pagar, mandó su señor que fuesen vendidos él y su mujer y sus hijos con todo cuanto tenia, y se pagase así la deuda. Entonces el criado, arrojándose a sus pies, le rogaba diciendo: Ten un poco de paciencia, que yo te lo pagaré todo. Movido el Señor a compasión de aquel criado, le dió por libre y le perdonó la

deuda. Mas apenas salió este criado de su presencia, encontró a uno de sus compañeros que le debía cien denarios, y agarrándole por la garganta le ahogaba, diciéndole: Paga lo que me debes. El compañero, arrojándose a sus pies, le rogaba diciendo: Ten un poco de paciencia conmigo, que yo te lo pagaré todo. El, empero, no quiso escucharle, sino que fué y le hizo meter en la cárcel hasta que le pagase lo que le debía. Al ver los otros criados sus compañeros lo que pasaba, se contristaron en extremo y fueron a contar a su señor todo lo sucedido. Entonces le llamó su señor, y le dijo: ¡Oh criado inicuo! yo te perdoné toda la deuda, porque me lo suplicaste; ¿no era, pues, justo que tú también tuvieses compasión de tu compañero, como yo la tuve de tí? E irritado el Señor le entregó en manos de los verdugos para ser atormentado hasta que pagase la deuda toda por entero. Así de esta manera se portará mi Padre celestial con vosotros si cada uno no perdonare de corazón a su hermano.» (San Mateo. c. XVIII)

CONSIDERACION

Es necesario desconocer la doctrina evangélica para asegurar con la incredulidad que Cristo Jesús no fué Dios, verdadero, real y consustancial al Padre; es preciso confesar ignorancia completa en el estudio de la religión cristiana, para negarle su divinidad participada de su Fundador. ¿Quién, después de leer atentamente las enseñanzas evangélicas, propuestas por Jesús a sus discípulos, se atreverá a negarle la exclusiva como sublime, por lo grande de su ciencia, como

santa, por su moral la más pura? ¿Cuál será la religión que podrá competir con ella? ¿Quién osará poner en tela de juicio sus leyes y preceptos, si sabe que su base es la misma santidad como úni- ca del perfeccionamiento del ser humano?

Los filósofos paganos pudieron a su seme- janza incipios, ni los sabios de todas las eda- des, han sabido escribir una ley tan suave y dul- ce, como la ley de amor, promulgada por el Hombre-Dios, y a un mismo tiempo tan conforme con los constitutos del ser humano. No es, pues, de admirar que ella sea la única capaz de imperar nunca en el mundo de la civilización y de la verdad, porque ella es la sola y única que per- fecta.

Hijos: San Pedro, como príncipe y jefe de los demás apóstoles, se acerca al Divino Maestro y le pregunta: «mira, buen Señor, ¿cuántas veces debemos perdonar a los que pecaren contra noso- tros? ¿cuántas? ¿hasta siete veces? tantas, cuantas pecare, dice Cristo; esto es, setenta veces, y etc. No te canses de perdonar».

Y en todas las veces que se propuso a nosotros pararnos que se debe de leer de uno misericor- dioso y el otro en la entraña, recordando si- nce el amor por a cada el prójimo, pero el amor de caridad y de verdad que es de Dios: mirad que el

estado en el fondo del alma de sus amigos, de sus

discipulos y apóstoles, lo mismo en el gran ser- món de la montaña, cuando exclama: bien ventu- rados los misericordiosos porque misericordia alcanzarán, que cuando les enseña a rezar di- ciendo: perdón nos Señor vuestras deudas como perdonamos a nuestros deudores. Si le seguimos en sus viajes evangelizadores, veremos como per- dona a la Magdalena, a la Samaritana y a otros pecadores; y si le escuchamos en la memorable noche de la cena, repararemos que lloraba lágri- mas de sangre, al ver inútiles sus esfuerzos y con- vertir y ablandar el corazón del pérfido y traidor Judas; pues, que él de corazón le predominaba, apesar de conocer sus planes diabólicos cuando suavemente le llama, amigo. Si subimos al ca- lvario y le vemos colocado en aquel trono de ig- nomia, apesar de probar allí su omnipotencia y realeza, le oiremos como ya moribundo, se dirige a su Padre celestial en demanda de perdón por sus enemigos, por su compañero el buen ladrón y por todos los hombres pecadores; pues, para que éstos lo alcanzaran, les dió por Madre, su propia madre.

Seamos pues, misericordiosos y perdonemos cada cual a sus hermanos, tantas cuantas veces nos ofendieren porque explícito se muestra el Salvador cuando nos dice: con la misma medida que os seréis medido.

Seamos pues, misericordiosos y perdonemos cada cual a sus hermanos, tantas cuantas veces nos ofendieren porque explícito se muestra el Salvador cuando nos dice: con la misma medida que os seréis medido.

OFICIO
a Luis.